

Cuba aumenta cupos para Barranquilla-2018



La Habana, 15 mar (PL) La delegación cubana a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, ascendió a 431 atletas destaca el portal digital del periódico Jit.

La información de la Dirección de Alto Rendimiento del Instituto Nacional de Deportes señaló que Cuba aseguró ya su presencia en 252 pruebas.

Los últimos cupos arribaron por intermedio del boxeo, con ocho, 16 del taekwondo, cuatro en tenis y seis en triatlón.

En los Juegos de Barranquilla se repartirán 470 juegos de preseas y Cuba desea disputar 379 de ellos.

Señala el sitio web de Jit que la delegación cubana aspira a repetir el primer lugar por países. Esa posición comenzó a ser habitual para la mayor isla del Caribe desde la edición de Panamá-1970. Su intención es que el grupo de deportistas en suelo colombiano ronde los 500.

El cuadro de clasificaciones cubanas hasta la fecha se muestra de la siguiente manera:

Aguas abiertas (4), polo acuático (26), bádminton (8), baloncesto (24), baloncesto 3x3 (4), balonmano (30), béisbol (24), boxeo (8), canotaje (15), ciclismo (23), ecuestre (2), esgrima (18), gimnasia artística

(10), gimnasia rítmica (8), trampolín (2), hockey (32), judo (16), pesas (12), patinaje (6), pentatlón moderno (4), remo (20), softbol (30), taekwondo (16), tenis (4), tenis de mesa (8), tiro con arco (6), tiro deportivo (21), triatlón (6), vela (12), voleibol (28) y voleibol de playa (4).

(Tomado de Jit)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157585-cuba-aumenta-cupos-para-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba